



## CARL ERNST POESCHEL VERLAG

begrüßt die heimgekehrten Fachgenossen und ladet sie zu erneuter, gemeinsamer, ehrwürdiger Tätigkeit ein. In der kommenden Zeit wird die Verwendung für Kaufmännische Bücher besonders reizvoll und fruchtbringend sein. Gerade an die Kaufmannschaft wird die Zukunft die allerhöchsten Forderungen stellen, so daß überall neue Interessenten für Kaufmännische Literatur auftauchen werden. Dazu kommen die Vielen, die alte Kenntnisse jetzt wieder auffrischen müssen, sowie die Unzähligen, die infolge der veränderten Verhältnisse gezwungen sind, ihren Beruf zu wechseln, besonders auch die früheren aktiven Offiziere. Gerade diesen ernster gerichteten Kreisen wird, wenn sie sich dem Kaufmännischen Berufe widmen wollen, ganz besonders daran liegen, wirklich durchaus gute, praktische, dabei auch wissenschaftlich einwandfreie Kaufmännische Lehrbücher zu erwerben. Noch stärker als bisher wird daher die Nachfrage nach den Kaufmännischen Büchern des Verlages Carl Ernst Poeschel einsetzen und ihr Absatz mit Leichtigkeit sich deshalb erhöhen lassen.

Die folgenden Seiten seien besonderer

Beachtung empfohlen

\* \* \*

LEIPZIG / IM FEBRUAR 1919